

# Gordon's Sound System

PRESSE • PRESSE • PRESSE



## GORDON McARTHUR, LE FOU SONNANT

L'in vraisemblable Gordon, sorte de Jerry Lewis écossais capable de transformer en moins de temps qu'il ne faut pour le dire, son public en pipe band.



## GORDON McARTHUR : L'HOMME À LA CORNEMUSE

Gordon McArthur est dans la ville, pour le festival. Vous ne pouvez pas le rater !

Le grand Gordon est à Quimper depuis peu. Invité par le festival de Cornouailles s'il vous plaît ! Hier il a fait un premier tour dans la ville, histoire de voir et de se faire entendre un peu. Et ma foi il a fait une traversée remarquable et remarquable ! Au son de sa cornemuse, bouelettes au vent et cuisses à l'air sous le kilt. Il faut dire que le beau Gordon a fière allure. Comment ne pas craquer devant un homme en jupe, avec un petit nœud pap' rouge, qui souffle dans son instrument en marchant d'un pas lent en plein milieu d'une rue ! Inutile de vous dire qu'au passage de " Monsieur McArthur " les appareils photos sortent des poches. Et le Gordon ne se fait pas prier pour prendre la pose . Ni pour faire son show d'ailleurs. Près des halles, voilà qu'il croise Gaëtan et Baptiste. De son accent inimitable il leur propose de faire partie de sa tournée internationale.

"Tu sais taper dans les mains et danser ? Oui, alors on y va. Est-ce qu'il y a autour de nous des gens qui viennent de Roumanie, d'Afrique ou d'ailleurs..." " Petit clin d'œil aux gamins : " Tu vois, nous on fait un spectacle international ".

Evidemment Gordon, personne n'en doutait. (...)

A très bientôt monsieur McArthur !



Le personnage écossais déjanté ouvrait hier soir le festival du Pont-du-Bonhomme

## LE GRAND N'IMPORTE QUOI DE McARTHUR

20h12 : Gordon rejoint sur scène sa caisse à musique rouge et sa cornemuse verte. Lunettes, nœud papillon et kilt de rigueur. "Vous say claquey (comprendre, savez claquer) des doigts." L'accent ne trompe pas : l'homme est écossais. Il propose au public de participer dès le début de son étrange performance. "Yes who ? (Oui qui ?)"

"Yes Gordon !".

Il entame un déhanché brut de décoffrage, une chanson en gaélique (...), un rap écossais avec la casquette indispensable, puis nous remet les pieds sur terre (celte) en jouant de sa cornemuse, nous emporte

avec son saxophone droit et parle de son oncle Jimmy, le plus grand buveur de bière d'Ecosse.

Arrive le clou du spectacle : il tente le show à l'américaine. Va chercher quatre jolies jeunes filles du public qu'il ramène sur scène. Les habille de jupettes et écharpes de "Miss" couleur rose majorette. Les quatre "Gordonnettes" sont embarquées à leur insu dans deux chorégraphies, et finalement transformées par l'artiste en pom pom girls. (...)

Ouest France 22 juillet 2005

## GORDON ET SES GORDONNETTES EN SCÈNE



Gordon, même sans ton nœud rouge tu as de l'allure. Il est vrai qu'il est difficile de résister à ton look d'enfer. A tes chaussettes blanches, à ton kilt, à ta chemise blanche savamment déboutonnée comme celle du philosophe, à tes chaussures que tu devrais cirer plus souvent, à ton accent inimitable... Hier encore toutes les femmes présentes lors de ton spectacle place St Corentin sont tombées sous ton charme. Dès que tu leur a proposé de monter sur scène pour se transformer en Gordonnettes. Elles ont dit "Ouiiiiiiiiiiii !". Tu leur as alors passé l'écharpe écossaise, le mini kilt : un vrai costume de scène quoi ! Un dont on a toutes rêvé un jour ! Puis comme tu es très pédagogue, il ne t'a pas fallu beaucoup de temps pour initier tes Gordonnettes d'un jour à cette superbe chorégraphie, au son de ta cornemuse. Une chorégraphie qui nous a scotchées sur place. Tu as vraiment beaucoup de talent Gordon. Tu sais tout faire. Le chanteur, le musicien, le danseur, le poète...

Comment oublier ce moment culturel en début de spectacle "maintenant, je fais le poème en écossais".

C'était tellement bon qu'on en a eu des frissons.(...)

Quand tu reviendras à Quimper, si tu as besoin d'une Gordonnette, pense à moi !

La groupe du sonneur

Ouest France 21 juillet 2005



Gordon McArthur, le trublion en kilt a arpenté les rues du festival, jouant de la cornemuse et s'amusant avec tous les spectateurs qui le photographiaient. Sans oublier son spectacle cocasse, sorte de fest-noz mi-celtique mi-techno au cours duquel il a affublé les spectatrices de costumes de pom-pom girls et les a obligées à chercher un partenaire dans la foule.

Ouest France 8 août 2005



GORDON McARTHUR, un personnage d'Outre-Atlantique loufoque et poilant.

Presse Océan 7 août 2005